

Tennis in der Unterstufe

Ab dem Schuljahr 2015/2016 steht Tennis auch auf dem Spartenplan der Klassen mit sportlicher Neigung (1. + 2. Klasse). Dabei werden von 5 Turnstunden 2 spezifisch im Tennis

(Tennisanlage Hartberg, Tennishalle) unterrichtet. Unser Ziel besteht darin, die SchülerInnen an das Wettkampftennis (Meisterschaft, Turniere) spielerisch und mit speziellen Methoden

(leichtere Bälle, niedrigere Netze, kleinere Felder) heranzuführen.

Daneben werden auch noch unverbindliche Übungen mit dem Schwerpunkt Tennis angeboten um auch in der 3. + 4. Klasse die „tennishungrigen“ Kids weiter zu fördern.

Weitere Aktivitäten:

- Teilnahme am Tennis – Schulcup

- Turnierbesuch in der Wiener Stadthalle (ATP 500)

- Trainingstage im April

Wir freuen uns auf eure Teilnahme an unseren Tennisangeboten!